

Indiana Tribune.

Erscheinung
jedoch und Sonntags.

Die Indiana Tribune steht durch den Zeitungen
Gesetz per Woche, die Sonntags „Kirkland“
Gesetz per Woche. Werte zwischen 10 Cent.
und 20 Cent. von auswärts zu veranlassen.

Offizier: 120 S. Marylander.

Indianapolis, Ind., 3. Oktober 1887.

Die Weißkappen.

Über die Weißkappen, welche neuerdings im südlichen Indiana sich auf eine recht aufstrebende Weise bemerkbar gemacht haben, wird aus Gordon geredet.

Man weiß bestimmt, daß die Weißkappen in vorigen Jahren mindestens 70 Personen in den Counties Harrison, Crawford, Orange, Martin und Lawrence mißhandelt haben. In diesem Sommer mußten elf Männer und zwei Frauen ihre Heimat verlassen, und zwar lediglich aus Furcht vor den Weißkappen.

Nicht weit von Marengo, einer Station der Nr. Line Eisenbahn, und nicht an der Grenze von Crawford County, wohnt ein gewisser Wilkes Trotter, der bei seinen Nachbarn in dem Ruhe steht, einem großer Landeigentümer und Säuber zu sein. Er versteckte seine Familie und pflegte seine Frau jedesmal, wenn er besuchte war, zu prügeln. Eines Abends kam er wie gewöhnlich betrunken nach Hause. Es war bereits 10 Uhr und füllte, doch konnte er vor seinem Hause einen Haufen Männer sehen, die sinnlich maskiert waren und weiße Kappen trugen. Der Anblick machte ihn fast vollständig nüchtern und er bat um Gnade. Das Bitten half ihm nichts. Schwiegern ergriß ihn die Männer, banden ihn an einen nahen Apfelbaum und prügelten ihn ganz furchtlos durch. Dann banden sie ihn los, drückten ihm in die Hand einen Zettel, worauf in unorthographischen Englisch die Drohung geschrieben stand, er werde noch einmal durchgeprügelt werden, wenn er sich nicht bessere, und verliehen den Platz ebenso schwiegend, wie sie gekommen waren. Die Geschichte wurde nur darüber bekannt, daß Trotters Schwiegerin den ominösen Zettel „Im Vertrauen“ einer guten Freundin zeigte. Die gute Freundin forschte natürlich dafür, daß die Geschichte unter dem Siegel der Verschwiegenheit bald überall bekannt wurde.

Eineinige Tage später ereignete sich in der Nähe von Newton's Store in Orange County folgender Vorfall: Jerry Bolden, ein baumlanger Hinterwälder, hatte es im vorigen Winter unterlassen, das für seinen Haushalt notwendige Brennholz im Walde zu schlagen. Im Frühjahr fand er an seinem Hause einen Zettel, worin er aufgefordert wurde, Brennholz aus seinem Hause zu besorgen. Ohne ein Wort zu sagen, ergriß ihn der Führer derselben, der zum Zeichen seiner Würde ein weißes Taschenstück um einen Arm gebunden hatte, zog ihn zu dem Wagen, welcher im Hofe stand, und ließ ihn an der Leitseil durch seine Genossen festbinden. Dann jagte der Führer: „Jerry, wir haben Dir gesagt, daß Du diesen Sommer Dein Winterholz besorgen solltest. Du hast es nicht gethan, und mir sind gekommen, um Dir zu helfen. Wir wollen in den Wald und Dir einen Krieg voll besorgen, aber Du mußt es selber nach Hause fahren. Einer der Leute wird sich trauten, ein Andere werden das Holz aufladen.“

Bolden entzündete sich. „Meine Herren,“ sagte er, „ich habe den ganzen Sommer hindurch das Weißschieber gehabt.“

Die Entschuldigung wurde nicht angenommen. „Jerry,“ erwiderte der Führer, „Du hast diesen Sommer gegen gebrunnen, um Dein Vieh zu ersäubern.“ Mit diesen Worten wurde ihm ein Peitschenschlag in den Mund gelegt, ein Peitschenschlag sauste Jerry auf den Mund und fiel ging, dem nahen Walde zu.

Das Holz war bald gefällt und auf den Wagen geladen. Rechtzeitig holte Bolden die Last nach Hause, wobei er ab und zu durch törichte Weiterschüsse angefeuert wurde. Endlich war das Haus erreicht, und Bolden atmete auf. Er sollte sich jedoch in seinen Erwartungen getäuscht haben: er mußte wieder in den Wald und Vieh spielen, bis die Nacht zu schwanden begann. Dann wurde er ausgespannt und bedeutet, daß die Arbeit für heute getan sei.

„Meine Herren,“ jagte Bolden mit einem gewissen Galgenhumor, „ich pflege mein Vieh abzuschüren und zu füttern, wenn es seine Arbeit getan hat.“

„Du hast Recht, Jerry,“ sagte der Führer. „Wir wollen Dich abreiten, bis das Futter kaum zu selber füllen kann.“

Mit diesen Worten banden ihn die Weißkappen an einen Baum und peitschten ihn ungefähr 5 Minuten lang. Als sie fertig waren, befahlen sie ihm ausdrücklich, daß er jedermann erzählen solle, was ihm passiert sei. Thut er das nicht, so werde er noch einmal bestraft werden. Bolden leistete dieser Aufforderung getreulich Folge, hat aber seitdem vor den Weißkappen solche Angst, daß er sein Heimwehen verlassen und nach Kentucky ziehen will.

Nicht immer gelingt es den Weißkappen, ihre Pläne durchzuführen. John E. Roseau, ein wohlhabender Farmer in der Nähe von Marengo in Crawford County, hatte sich von seiner Frau scheiden lassen und herabsetzte später den früheren Sohn seines Nachbarn John Towner, der er mit Geld versetze hatte, damit sie gleichfalls von ihrem Mann scheiden lassen könnte. Dies gelang den Weißkappen.

Der Weißkappensieger, der Tod im Tod, als es nun vollends hieß, daß Roseau noch immer seine erste Frau befreite und bei derselben ganze Rächte zubringt, erhielt er die schriftliche Aufforderung, die Gegend zu verlassen, während er in einer bestimmten Nacht „Besuch“ bekommen werde.

Roseau, ein baumstarker Mann, forderte seiner Brüder auf, mit ihm die Nacht zuzubringen. Beide bewaffneten sich mit schweren Wagnern aus Hickory-Holz, und auch Frau Roseau No. 2, ein kräftiges Frauenzimmer von 210 Pfund Gewicht, erklärte sich bereit, das durch ihn das Standbild, welches durch ihn vor Heimsiedlung bewahrt wurde, aufzuhängen. Beide bewaffneten sich mit schweren Wagnern aus Hickory-Holz, und auch Frau Roseau No. 2, ein kräftiges Frauenzimmer von 210 Pfund Gewicht, erklärte sich bereit, das durch ihn das Standbild, welches durch ihn vor Heimsiedlung bewahrt wurde, aufzuhängen.

Roseau, ein baumstarker Mann, forderte seiner Brüder auf, mit ihm die Nacht zuzubringen. Beide bewaffneten sich mit schweren Wagnern aus Hickory-Holz, und auch Frau Roseau No. 2, ein kräftiges Frauenzimmer von 210 Pfund Gewicht, erklärte sich bereit, das durch ihn das Standbild, welches durch ihn vor Heimsiedlung bewahrt wurde, aufzuhängen.

neunzehnten Jahrhundert die Großthat des Spartanerfürsten Leonidas, aber mit mehr Glück als jener erneuert hatte. Rang und Würden, der Grafenstiel, das Großkreuz des eisernen Kreuzes, Nationaldationen waren des Helden Dank von Kaiser und Volk. Aber mehr noch erhielt ihn das Standbild, welches durch ihn vor Heimsiedlung bewahrt wurde, aufzuhängen.

Seit Einführung des Lebensrettungs-Dienstes, am 1. November 1871, haben an den Küsten der Vereinigten Staaten 335 Schiffswracks stattgefunden, bei welchen 28,083 Menschenleben in Gefahr standen und nur 486 verloren gingen. Der Wert des geretteten Güterbestands beläuft sich auf \$14,449,257, das verlorene auf \$16,627,992.

Le Chong Tuk, ein chinesischer Fischer, wurde türkisch, während er in den Gewässern in der Nähe von San Francisco in seinem Boot seinem Berufe oblag, von einem riesigen Teufelsfisch (Octopus) mit den Fangarmen ergriffen, über Bord in's Meer gerissen und in die Tiefe gezogen. Drei alten Sünders ist seitdem nicht mehr in der Welt aufgefunden worden.

Diejenigen, die die Geschichte.

Diejenigen, die die Geschichte.